

Porsche liefert weltweit mehr Fahrzeuge aus

Porsche hat ihre Kundenauslieferungen im April 2012 weiter gesteigert. Insgesamt wurden 12 588 Fahrzeuge verkauft. Das bedeutet ein Plus von 7,2 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. In den ersten vier Monaten lieferte der Sportwagenhersteller 43 141 Neuwagen an Kunden in aller Welt aus (+12,6 %).

Alle Verkaufsregionen verzeichneten im April 2012 einen Zuwachs. Besonders der Heimatmarkt Deutschland (+21,5 %) und Russland (+22,9 %) haben positiv zur Steigerung der Auslieferungen beigetragen: In Europa wurden 4682 Fahrzeuge (+13,1%) in Kundenhand übergeben. Auch der traditionell wichtige US-Markt erzielte mit 3437 verkauften Einheiten einen Zuwachs von 8,4 Prozent im Vergleich zum Vorjahresmonat. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

